

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillah. Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Skripsi yang berjudul “Hubungan minat belajar terhadap hasil belajar siswa kelas XI IPA pada mata pelajaran biologi pada masa pandemi *covid-19* di MAN 3 Langkat” disusun sebagai persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Widya Arwita., M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran dan motivasi kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal, seminar proposal, melakukan penelitian di lapangan hingga terselesaikannya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Puji Prastowo.,M.Si, sebagai dosen pembimbing akademi penulis ucapkan terima kasih telah memberikan motivasi selama kuliah, Kepada Ibu Widia Ningsih, S.Pd., M.Pd., Ibu Salwa Rezeqi, M.Pd., dan Bapak Drs. Mhd Yusuf Nasution, M.Si, sebagai dosen penguji, yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan demi kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Sani Susanti, M.Pd, Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si dan Bapak Dr. Hasruddin.,M.Pd atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrument penelitian yang penulis gunakan. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Guru Biologi, Wakil Kurikulum, Wakil Kesiswaan, Staff Tata Usaha dan Siswa/i MAN 3 Langkat, terkhusus Kelas XI IPA 1, XI IPA 2, XI IPA 3, dan XI IPA 4 yang banyak membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Skripsi ini saya persembahkan untuk Bapak Swarno dan Ibu Wilda, alfi ucapkan terima kasih kepada Bapak dan Ibu yang telah menyayangi alfi dengan

tulus, terima kasih telah merawat dan mendidik alfi dengan sebaik-baiknya, mengajarkan alfi untuk selalu sabar dan semangat dalam mengerjakan tugas skripsi. Ibu dan bapak terima kasih telah memberi dukungan baik moril dan materil kepada alfi. Kepada Adik saya Putri Nazma, kakak ucapkan terima kasih untuk do'a yang adik berikan kepada kakak. Semoga kita tetap saling mensupport dan menyayangi satu sama lain serta selalu mendoakan dan membahagiakan Ibu dan Bapak di dunia dan akhirat. Saya ucapkan terima kasih kepada Partner terbaik, *proyek girls* yang telah menguatkan dan mengingatkan disaat sulit, yang selalu membantu dalam menghadapi dunia perkuliahan, terima kasih untuk selalu ada dalam setiap proses di perkuliahan ini. Kepada rekan sekeleas Biologi Dik B 2018, terima kasih atas perjalanan bersama. Terima kasih banyak Jazakumullah khairan katsiran kepada semua yang terlibat dalam membantu saya, semoga allah membalas kebaikan kalian semua. Penulis menyadari bahwa skripsi ini juga masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis sendiri, dan penulis ucapkan terima kasih.

Medan, 01 November 2022

Penulis



Alfiyah Wardahni